

Richard Wagner - La Walkyrie



Ce que j'en pense :

Ce que j'ai entendu :

La Walkyrie est le deuxième des quatre drames lyriques qui constituent L'Anneau du Nibelung.

La première eut lieu au théâtre national de la cour à Munich, à la demande de Louis II de Bavière le 26 juin 1870.



Un opéra est une oeuvre destinée à être chantée sur une scène. C'est une forme de théâtre appelée art lyrique. Ils sont parfois agrémentée de ballets.

Richard Wagner, né le 22 mai 1813 à Leipzig et mort le 13 février 1883 à Venise, est un compositeur, directeur de théâtre et chef d'orchestre allemand de la période romantique.

Il est connu pour ses 15 opéras et drames lyriques.

Il est considéré comme l'un des plus grands compositeurs d'opéras du XIXe siècle.